



**INFORME DE ALCALDÍA SOBRE LAS FIESTAS CELEBRADAS EN LA
VELLÉS DEL 29 DE AGOSTO AL 1 DE SEPTIEMBRE**

Como hiciera el año pasado por estas fechas, comparezco ante el Pleno de este Ayuntamiento, reunido en sesión ordinaria, para presentar de forma paralela al informe mensual de gestión un informe de las fiestas celebradas en la localidad de La Vellés, en honor a san Juan Bautista, del 29 de agosto al 1 de septiembre.

En primer lugar, en cuanto a la valoración de las fiestas, desde el Equipo de Gobierno queremos transmitir nuestro agradecimiento a todos los vecinos por su implicación en las mismas, por su buena actitud y por haber hecho que, un año más, La Vellés rebosase ambiente festivo por cada calle, en cada rincón y en cada plaza, recordando tiempos, incluso décadas, pasados, en que el pueblo se desbordaba de gente para disfrutar de unas fiestas de referencia en toda la provincia. Gracias porque, sin vuestra colaboración, las fiestas carecerían de sentido.

Igualmente, y a título personal, me van a permitir que agradezca a los concejales del Equipo de Gobierno su trabajo en cada detalle para que todo haya salido bien, su dedicación, sus horas de desvelos y toda su ilusión en elaborar y desarrollar este programa festivo.

Y, por último, quiero agradecer de forma muy especial también el trabajo del personal municipal, que ha dedicado muchas horas en estos días festivos a limpiar los espacios municipales que se necesitaban, a preparar los eventos programados, a recoger mobiliario, montar espacios, y un sinfín de tareas, muchas invisibles, que han hecho que todo se haya desarrollado según lo previsto.

Entrando en la valoración de las fiestas, voy a ceñirme a lo recogido en la encuesta que se ha remitido a todos los vecinos a través del canal informativo de Whatsapp, en que



han podido manifestar su opinión y su conformidad con distintos aspectos de la programación festiva y todo lo que esta implica.

Han sido ciento setenta personas las que han colaborado en esta valoración, a las que agradezco de antemano su tiempo y sus propuestas de mejora. El número de participantes se incrementa con respecto al año pasado, y eso denota el interés de los vecinos por un tema que nos atañe a todos, y sobre el que siempre hemos estado dispuestos a escuchar ideas y opiniones.

Un 92,4 % de las personas que han respondido la encuesta hacen una valoración buena o muy buena de las fiestas, en términos generales.

Un 75 % las valora mejor que las celebradas el pasado año 2023, que recuerdo estaban parcialmente elaboradas por la Corporación saliente, y otra parte elaboradas por la Corporación actual.

Un 90 % valora como útil o muy útil la información difundida mediante los canales de información del Ayuntamiento, así como los programas, carteles, y demás publicidad repartida y compartida por distintos medios.

El 95 % valoran bien o muy bien el trabajo del personal del Ayuntamiento y la Corporación Municipal durante las fiestas.

Y un 86 % valora bien o muy bien la limpieza del municipio durante la celebración de las mismas.

Si ponemos en comparación estos resultados con los del año 2023, veremos que la valoración general de las fiestas se mantiene en los mismos baremos que el año pasado, con unos umbrales de satisfacción muy altos, superiores, en casi todos, los casos al 90%, lo que denota una mayoritaria conformidad de los vecinos con las mismas.





Entre las actividades mejor valoradas se encuentran el pasacalles, la orquesta Estrella del Norte, el parque infantil y la fiesta de la espuma, el concurso de disfraces, el grupo flamenco, el chocolate y la Color Party; si bien, sobre todas estas actividades, sobresalen con significativa diferencia la carrera de cintas, la Orquesta Princesa, el Gran Prix, el Freestyle, los recortes y la paella.

Para el Equipo de Gobierno es una enorme satisfacción ver estas valoraciones, máxime cuando lo mejor valorado han sido las principales novedades de este 2024, o algunas de las ya incorporadas el programa el pasado verano.

Y a nivel personal, me van a permitir que me alegre particularmente del éxito de los eventos programados en la Plaza de Toros, festejos taurinos y no taurinos, cuya valoración y acogida entre los vecinos demuestran que vamos en la buena dirección, que escuchamos a la gente, que se valora el trabajo que se realiza desde el Ayuntamiento, y que el ruido que llega muchas veces de la calle, de ciertas personas y sectores, no dejan de ser las voces de algunos que intentan imponer su minoritaria opinión y sus gustos sobre la voluntad de los demás.

Así que, gracias a todas las personas que han confiado en nosotros, que le han dado una oportunidad al programa, que han acudido a estos eventos, y que han disfrutado, como dejan bien claro en sus opiniones, de algo único en La Vellés, porque son ellos quienes verdaderamente ayudan a que crezcamos y atraigamos cada vez a más gente.

Desde este Ayuntamiento seguiremos trabajando para todos, pero teniendo claros cuáles son nuestros objetivos, nuestras intenciones y nuestro programa, y fomentando la cultura, el ocio y el entretenimiento responsable, para todas las edades, combinando la tradición con eventos nuevos y distintos, pese a las críticas, las zancadillas y los malos deseos de quienes, haciendo un flaco favor a La Vellés, se dedican a denostarla y criticarla siempre que tienen ocasión.

Y, finalmente, doy cuenta de las partidas económicas de ingresos y gastos de la fiesta, de manera detallada ante el Pleno, pero que se publicarán resumidas por cuestiones de





protección de datos y salvaguarda de la confidencialidad de los distintos artistas, promotores e intervinientes en el programa festivo.

DETALLE DE COSTES DE LAS FIESTAS – 2024

[... Información omitida ...]

SUMA TOTAL DE GASTOS: 122.993,14 €

DETALLE DE INGRESOS DE LAS FIESTAS – 2024

Colaboraciones de empresas y particulares – 4.630 € (el año pasado batimos el récord, multiplicando las cifras de años anteriores. Este año volvemos a hacerlo, superando en 600 € las colaboraciones con respecto al 2023, por lo que estoy especialmente agradecido a las empresas y particulares que colaboran, conscientes de que un programa de calidad exige colaboración de todos).

Tickets paella – 1.816,00 €

Ingresos Freestyle – 11.500,00 €

Aportaciones feriantes – 200,00 €

** Las entradas del concurso de recortadores eran para la empresa promotora, no para el Ayuntamiento.*

SUMA TOTAL DE INGRESOS: 18.146,00 €

GASTO NETO EN LAS FIESTAS 2024: 104.847,14 €

De lo que se informa para general conocimiento.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

Fdo.: Javier Marcos Santos

Alcalde de La Vellés

